

CULTURA

Amancio González expone en la Galería Artis su obra escultórica

El artista leonés muestra 12 esculturas de madera y bronce y ocho grabados hasta el 30 de noviembre



Imagen con algunas de las obras de la muestra. /Barroso

A.C.M. El artista leonés Amancio González Andrés, de dilatada trayectoria profesional, expone hasta el 30 de noviembre, una veintena de obras entre esculturas y grabados en la Galería Artis de Salamanca.

La figura humana predomina en la exposición con alguna concesión a la mitología como el fauno de madera pulida que sobre un pedestal de madera y bronce preside la sala.

Amancio González expone una veintena de obras. Doce esculturas (diez de ellas en madera y dos en bronce de pequeño formato) y ocho grabados.

La obra pública de González Andrés se encuentra repartida por medio mundo. Así, se pueden encontrar sus maderas y bronce en Fuerteventura, Barcelona, Valladolid, Asturias, León, Dinamarca, Turquía, Francia, Rusia y México.

LA FICHA:

Lugar: Galería Artis. C/Zamora 44-46.

Horario. Lunes a sábado: mañanas de 12,30 a 13,45. Tardes de 19,30 a 21.00 h. Sábado tarde, cerrado. Hasta el 30 noviembre.